

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Setelah menggali, menguraikan, dan menganalisis data lapangan mengenai “pengembangan Akhlak Dan Kepemimpinan Remaja di Desa Rahayu Kecamatan Soko Kabupaten Tuban”. Maka kesimpulan atas semua pembahasan dari rumusan masalah dalam skripsi ini adalah

1. pengurus Majelis Ta’lim Jam’iyah Parade Rebana Tuban dalam mengembangkan Akhlak dan Kepemimpinan Remaja di Desa Rahayu Kecamatan Soko Kabupaten Tuban dengan langkah-langkah mencetak Remaja yang mempunyai akhlak dan kepemimpinan yang baik diantaranya adalah penanaman dasar aqidah dan moral, membangun akal dan kesadaran, management potensi diri, wawasan yang luas, seni membangun hubungan, dan praktik
2. Implementasi Pengembangan Akhlak dan Kepemimpinan Remaja di Desa Rahayu Kecamatan Soko Kabupaten Tuban dengan menggunakan bentuk pengembangan ceramah dengan tujuan membentuk karakter seorang remaja dan bisa mengamalkan apa yang dicontohkan oleh nabi muhammad saw serta meninggalkan perilaku-perilaku menyimpang yang bernilai negatif dan melakukan bakti sosial di tempat-tempat umum seperti salah satunya maqom umum desa dengan tujuan para remaja bisa bersosialisasi dan berinteraksi baik dengan masyarakat Selain itu mereka lebih cinta terhadap lingkungan dan alam sekitar.

## B. Saran

Setelah melakukan kegiatan dan memperhatikan kesimpulan yang didapat dari hasil penelitian mengenai “Pengembangan Akhlak dan Kepemimpinan Remaja dalam Majelis Ta’lim Jam’iyah Parade Rebana Tuban (JPRT) Maka perlu penulis sampaikan beberapa saran sebagai berikut:

1. Hendaknya pengurus lebih meningkatkan lagi kegiatan-kegiatan lain yang dapat mendorong semangat para remaja untuk terus ikut berkontribusi dalam kegiatan yang ada di majlis tersebut.
2. Bagi seluruh elemen masyarakat hendaknya selalu mendorong dan memberikan tanggapan yang positif terhadap pengembangan remaja
3. Untuk penulis sendiri, untuk lebih giat dalam belajar agar mencapai pengalaman yang lebih luas lagi

Hasil yang telah penulis paparkan tentu sangat jauh dari kesempurnaan. Kurangnya data dan informasi yang kurang di olah penulis, membuat penelitian ini kurang maksimal. Oleh karena itu, penulis mengharapkan agar beberapa hal dapat disempurnakan melalui penelitian selanjutnya



**UNUGIRI**  
BOJONEGORO